

Garantiza Cuba comunicaciones con plan gubernamental ante la Covid-19



La Habana, 27 mar (RHC) El ministerio de Comunicaciones de Cuba ejecuta una estrategia para garantizar un flujo eficiente y estable, como parte del plan gubernamental de cara a enfrentar a la Covid-19.

Como apoyo esa cartera dispuso facilidades de comunicación en los centros de aislamiento y de vigilancia epidemiológica.

Asimismo, se flexibilizaron los tiempos de vencimiento de las facturas y se estimula el pago a través de plataformas para favorecer el aislamiento poblacional en esta etapa que requiere de excepcional cuidado de la ciudadanía.

También se mantienen los servicios que facilitan las comunicaciones en las oficinas de la Empresa de Telecomunicaciones de Cuba S.A (Etecsa), Correos de Cuba y los Joven Club de Computación, siempre tomando las medidas sanitarias necesarias.

Etecsa informó -precisa el diario Granma- de un crecimiento en más de un 10 por ciento en el volumen adicional de tráfico sobre las redes.

No obstante, se trabaja por mantener la estabilidad de la red de voz y datos en una circunstancia tan difícil para la nación.

La entidad aconsejó abstenerse de utilizar grandes volúmenes de datos, dado que ese proceso requiere siete veces más recursos de la red que la voz, y son precisamente las llamadas las que garantizan las comunicaciones fundamentales con los servicios de emergencia y con el sistema de salud.

Calificó de legítima la demanda de aquellos que desean un acceso más asequible a la red global, pero recordó que existe la Fuerza de Tarea para internet, creada por el gobierno de Estados Unidos en 2017 para promover desestabilización en Cuba con el tema de las telecomunicaciones.

Es un aparato de guerra psicológica contra el país a base de millonarias sumas de dólares y de tecnologías para inducir agendas, a partir de las cuales siempre intentan trastocar los escenarios difíciles para Cuba con campañas oportunistas y noticias falsas, argumentó Etecsa.

La empresa estatal subrayó que las telecomunicaciones en la mayor de las Antillas están afectadas por el recrudecimiento del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto desde hace más de medio siglo por Estados Unidos, y aclaró que los ingresos de la entidad, además de utilizarse para desarrollar otras tecnologías, también se redistribuyen hacia otros sectores prioritarios de la nación.

En medio de la pandemia de la Covid-19 -ejemplifica el rotativo- grandes empresas de la web como Facebook y YouTube, tuvieron que bajar la calidad de sus videos para poder continuar ofreciendo sus servicios. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/217950-garantiza-cuba-comunicaciones-con-plan-gubernamental-ante-la-covid-19>



Radio Habana Cuba